



ハイスクール
通信



群馬県立渋川青翠高等学校

箏曲部

箏曲について知って
もらいたいです

箏曲そうきよくとは、琴の音楽のことです。ほとんどの部員が本格的に習ったことがない状態から始め、部員6人で発表に向けて、技術を磨いています。大きな目標は文化祭での発表です。前回の校内発表で箏曲部の存在を知ってもらえたことが嬉しく、今も日本の文化として箏曲を広く知ってもらえることを目標に練習に励んでいます。



部長 まっか
黒澤 菊華さん
(3年)

男子ソフトテニス部

再始動した部で
ベスト8を目指します

休部状態だった部を1年生5人で再始動させ、5月の県高校総体男子団体戦で、初勝利を収めました。今の人数ではダブルス2組しか組めないため、フルメンバーで出場できるように部員を増やしたいです。初心者、経験者関係なく、楽しみながら一致団結して、目標であるベスト8を成し遂げられるように練習に励んでいます。



部長 ゆきのしょう
三浦 雪乃尉さん
(1年)

— NPO・ボランティア団体の活動 —

われら **しぶかわ**
サポーターズ

No.15

「NPO法人カラフル」



繭を作る準備ができた蚕を桑の枝から離しています

就労継続支援B型事業所として、6年前に開所しました。障害のある人へ、内職や自主製品づくり、農作業といった就労訓練を行っています。利用者が、安全な場で安心して楽しく過ごすことに重点を置いて、支援しています。快適で通いたくなる場所の提供は、地域を支えることにつながると考えています。

カラフルでは、就労の場所づくりと群馬の伝統産業の継続を目指して、養蚕を行っています。繭の生産は春と晩秋の年2回で、利用者も群馬の誇る産業だとやりがいを持って作業しています。繭を出荷していますが、いずれは紡糸から機織り、ストール製品の完成までを行う計画で、現在、販路を探しているところです。

詳しくは、**■**しぶかわNPO・ボランティア支援センター(☎22210)へ。

職業指導員として、利用者に合わせた作業の支援をしています。利用者の中には、作業所へ通うこと自体が難しい人がいます。カラフルへ来てから通所できるようになったと聞いたとき、喜びを感じました。安心して楽しく過ごせる場所になるよう、職員一同心掛けています。



支援員 とまり みれい
北 美玲さん
(北橋町下箱田)